
López Miras: «No salgo de mi asombro por las
barbaridades que ha dicho»

«No salgo de mi asombro por las barbaridades que ha dicho esta mañana la ministra de Transición
Ecológica en su comparecencia en el Congreso de los Diputados», manifestó ayer por la tarde el
presidente de la Comunidad, Fernando López Miras. «Ha puesto en duda la viabilidad del Trasvase
Tajo-Segura». Añadió que no tiene inconveniente «en manifestarme ante quien sea cuando defiendo la
verdad, a los agricultores y a los regantes. Utilizaré todo lo que está a mi disposición como murciano y
como presidente de la Región para que el Trasvase Tajo-Segura no se toque y se mantenga tal y como
está hoy en día. Lo diga quien lo diga, y donde lo diga».

Antes de las declaraciones del presidente, el Gobierno regional recibió con «satisfacción» el nuevo
desembalse para julio. La portavoz Noelia Arroyo indicó que «las leyes están para cumplirlas».

El PSRM lo celebra
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El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista Joaquín López Pagán celebró la autorización del nuevo
trasvase de 38 hectómetros, «lo que confirma que el Partido Socialista no defrauda y actúa con
responsabilidad, cumpliendo la ley y atendiendo las necesidades de los territorios». Destacó que esta
aportación hídrica «se produce en un momento muy necesario para nuestra Región y para nuestros
agricultores, ya que somos una de las zonas con más riesgo de desertificación de Europa por el cambio
climático».

Joaquín López subrayó que el Trasvase Tajo-Segura «es imprescindible e irrenunciable y los
socialistas murcianos siempre lo hemos defendido sin tibieza, demostrando nuestro compromiso con la
Región, por lo que no tienen sentido ni la especulación ni las dudas infundadas». El portavoz socialista
abogó por el consenso de todas las fuerzas políticas, «para tener una voz única y lograr lo antes posible
el Pacto Nacional del Agua, como ha reclamado el secretario regional Diego Conesa».

«El agua es una causa común para el bienestar de la Región y de la misma manera que fuimos capaces
de firmar el Pacto Regional del Agua, prevaleciendo el interés general y aparcando intereses
partidistas, debemos alcanzar el objetivo máximo que tenemos pendiente para que nuestra posición
como Región quede clara».

El diputado del PSPV-PSOE en el Congreso, Herick Campos, calificó el desembalse de «gran noticia»
para el campo alicantino, así como la decisión de desbloquear el trasvase Júcar-Vinalopó.


